

»Kindermeilen« von »Fahr mit!« sensibilisierte 1851 Schulkinder für aktiven Klimaschutz

Bereits 11666 »grüne Kindermeilen«

Gerd Hennen

In der vergangenen Woche luden vier Eifelgemeinden Amel, St.Vith, Burg-Reuland und Büllingen zur „Klimameilen“-Maßnahme ein.

Angesprochen wurden insgesamt 1851 Schulkinder aus 123 Schulen aus insgesamt 32 Gemeindeschulen. Ziel war eine Sensibilisierung im Bereich des Klimaschutzes. Seit 2002 bereits besteht diese internationale Kampagne, die in diesem Jahr von der VoG. „Fahr mit!“ aufgegriffen wurde und in enger Kooperation mit den jeweiligen Schulschöffen, Schulleitern, Lehrern und Elternräten

durchgeführt wurde. Bewusstere Mobilität indem der Schulweg per Pedes, mit dem Roller oder dem Fahrrad zurückgelegt wurde, aber auch der Hinweis auf Klima schonende, regionale und vor allem saisonale Nahrungsmittel bildeten hierbei die Sensibilisierungsschwerpunkte. Kurz vor dem Projektende meldete Gaby Frauenkron-Schröder von „Fahr mit!“ insgesamt 11666 gesammelte „grüne Kindermeilen“. Über das Projekt und die angestrebte Nachhaltigkeit berichtet das Grenzecho in seiner Montagsausgabe und bringt zudem noch ein ausführliches Interview mit der Projektbegleiterin Gaby Frauenkron-Schröder.

